



令和6年度

小池中学校たより

# 学びの小池 耕心の小池

令和6年6月25日

## 大会に向けた意気込み、みなぎる闘志…今こそ君が輝く時



6/5 地区大会激励会「激励応援」の様子

どの部活動、競技でも、練習を重ねてきた選手たちは、流した汗の分だけ、技術を向上させ、心も体も鍛えることができたはずです。代表が決意表明をし、選手宣誓をしてくれた選手団は、小池中学校の代表として、中越地区の対戦相手と勝敗を決めます。試合には勝ち負けがあるものですし、自分のプレーがうまくいくかいかないかで、個人やチームの勝敗に影響することがあるでしょう。自分のプレーが失敗するかもしれないからと何もしなかったら、負けることはあっても、勝利に結び付くことはないのです。対戦相手も対戦チームも同じ中学生ですから、臆することなく、自分やチームを信じて、試合に挑んでほしいものです。対戦相手をリスペクトする気持ちを忘れないこと、日本代表チームのロッカールームが美しいことや日本のサポーターが会場のゴミ拾いをして美しく会場を去ることを例に、素晴らしい態度で大会に臨む小池中学校を見せてほしいことを選手たちに話しました。フェアプレイの精神で、最後まであきらめずに全力で戦ってくれることを期待しています。

保護者の皆様、生徒たちの活動を見守り、応援し、活動できる環境を整えてくださり、本当にありがとうございます。選手たちには、活動を支えてくれた保護者や指導者、応援してくれる人に、感謝の気持ちを表すよう伝えました。6月7日(金)女子バレーボールの大会を皮切りに、11日(火)男子バスケットボール、12日(水)野球、13日(木)ソフトテニス、15日(土)16日(日)陸上競技、18日(火)卓球・水泳、19日(水)卓球・水泳・女子バレーボール・バドミントン、22日(土)卓球と当校生徒が出場した地区大会が終了しました。応援・送迎等に駆けつけてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

私も会場に足を運び、カメラのレンズ越しにエールを送りながら、シャッターを切り、選手たちのがんばる勇姿を収めることができました。上位大会に進むことができなくとも、練習や活動を通して学び、育んできたものはたくさんあるはずです。それらをこれからの学校生活や自分の未来に生かして行ってほしいと願っています。 (校長 比後慎一)



地区大会激励会  
「選手宣誓」



※大会結果は、ホームページの  
学校日記をご覧ください。



## 今年度第1回目の避難訓練を行いました！

5月31日(金)に火災発生を想定した避難訓練を実施しました。燕消防署から3名の隊員をお迎えし、避難の様子を見て指導してくださいました。私語も少なく、真剣に取り組んでいただけたとお褒めの言葉をいただきました。火災の際には煙を吸わないことが命を守ることに繋がります。姿勢を低くし、ハンカチや袖で口と鼻を押さえましょう。



## 「がんばれ！小池中！」～ 全校応援練習の様子 ～

昼休みを使って、中越地区大会選手激励会に備え、全校応援練習が行われました。エールと応援歌だけの練習でしたが、短時間でまとまりのある応援をしていました。選手団が抜けると実際の激励会では、応援生徒が少なくなりますが、心からのエールを送りたいものですね。



## 3年総合的な学習の時間の様子 ～上級学校訪問に向けて～

7月2日(火)実施予定の上級学校訪問に向けた最初の授業です。事前に自分が訪問したい専門学校を調査し調整して、4教室に分散し班を作



りました。まずは、班長等の役割を分担し、クロムブックを使って訪問先の下調べをします。ホームページだけでは分からない深掘りした部分から質問を考えます。地区大会と並行して行われる訪問準備となりますが、有意義な活動にしていきましょう。

## 羽ばたけつばくろ応援団事業 2次審査会に参加！

6月9日(日)に、燕市役所庁舎1階つばめホールにて「羽ばたけつばくろ応援団事業 2次審査会」が行われ、小池中学校生徒会三役の皆さんが、今年度の「糸半プロジェクト」の取組について審査員や大勢の観客の前で、堂々とプレゼンテーションをしてきました。生徒会三役の思いを全校生徒で実現していきましょう。

6月14日付けで、燕市教育委員会から審査結果の通知がありました。今年度も活動が採用され、補助金が交付されます。



## 体育館の移動式エアコン稼働！

体育館のエアコンの稼働を開始したので、様子を見に行ってきました。バレー部が決勝トーナメントに向けて、ミーティングと練習を行っていました。バスケット部は、1・2年生で練習を始めていました。エアコンの前にいると冷風が当たり、熱中症対策に力を発揮してくれそうです。



## プランターに花を植えました！

6月14日(金)はとても暑い日でしたが、整美委員会と本部に加え、ボランティア参加の計60名の生徒が参加してくれました。外部の指導者にポイントを教えていただき、40個のプランターにきれいに花を植えました。プランターを生徒玄関の階段にきれいに並べ、水やりをしました。午後から夕方にかけて日差しが照りつける場所なので、枯らさないよう育てていきましょう。



## 【 7月の主な予定 】

2日	3年生上級学校訪問	17日	3年生私立高校説明会
3日	1年生ピアノ鑑賞会、S C来校日	20日	下越地区吹奏楽コンクール
5日	県総体・吹奏楽コンクール激励会	20日～21日	県総体（陸上競技）
7日～8日	通信陸上競技大会	22日	体育祭結団式
9日～11日	小中合同挨拶運動	23日	1学期終業式、県総体・吹奏楽コンクール報告会
11日	専門委員会	24日～8月25日	夏期休業
12日	2年生マナー講座、1年生「総合」発表会	24日～26日	補充学習・サマースクール
13日～15日	県総体（各種競技）	24日～29日	1学期末個別面談
16日	3年生総合テスト	31日～8月2日	2年生職場体験